

# にぎやかに西坪まつり



日用品からおもちゃまで出品されたフリーマーケット



みのかや地区フラダンス同好会

11月4日(日)、西坪集落で「西坪まつり」

が行われました。当日は、有志による焼きそば、フランクフルトなどが販売され、フリーマーケットやお茶席も設けられました。

また、輪投げ大会をはじめ、スリッパを飛ばして距離を競う「スリッパ飛ばし大会inにしつぽ」、空くじなしの「お楽しみビンゴゲーム大会」など子どもから大人まで参加できるイベントや、尺八・民謡ショー、米子市みのかや地区のフラダンス同好会によるフラダンスショーも披露され、集落内外からの多くの参加者でにぎわいました。

以前から行われてきた「西坪まつり」ですが、集落で活性化策を話し合った結果、近隣の集落にも祭りの参加を呼びかけることにしました。祭りのにぎわいを生むだけでなく、交流を深めることで、防災などの連携にもつなげていこうという目的で、大山町地域活性化支援事業交付金を活用し、取り組みが進められてきました。

西坪まつりはイベントが増えて、年々盛大となっており、昨年からル・ソラリオン名和と連携し、高齢化対策として健康・介護相談の機会も集落の方に提供しています。実行委員会事務局によると、「まつりの原点は集落から嫁いだ娘さんたちが『ふるさとの祭り』として自慢できる里帰りの場所をつくるのが目的である」とのことです。

## 築き会が道の駅で

### 「粋な屋台」を開設

11月11日(日)に道の駅大山恵みの里で、地域資源の発掘・発信で大山町の活性化を目指す異業種交流会「築き会」が「粋な屋台ぎぎ屋」を開設。白菜、ネギ、魚、ワカメなど、メンバーが持ち寄った自慢の大山町産食材を鍋にした「築き鍋」を筆頭に、「特大の落花生塩茹」、「古代米入り白ご飯」、「竹炭コーヒ」、「エキナセアハーブティー」が提供されました。

今回のイベントは、「地元の資源を町内外にPRし、産業や雇用の創造につなげていくためのささやかな第一歩」とのことです。来場者に食材の説明や築き会の活動を熱心に説明されました。

主催者の「築き会」によると、「大

山町の資源はまだたくさんあり、町民が力を合わせてこ

れらを磨き、PRすることで、大山町の魅力が伝わり、町も元気にすることができるとのことです。そのため、こうした地道なイベントを積み重ね、賛同者や仲間を増やしていきたい。賛同してくださる方、協力していただける方を募集中とのことです。



▲ぎぎ屋で特産品をPRするメンバー

## カップル誕生! 婚活イベント

10月13日(土)、大山町商工会青年部の主催で「大山コンパニー」と題した婚活イベントが、レストランBIKAI(富長)で行われました。

参加者の多くは大山町在住者ですが、女性は県内各市町村からも参加され、総勢35名でのイベントとなりました。日本海に無数に瞬く漁り火と大山町で育まれた食材を使った創作料理を堪能しつつ、気になる相手の連絡先を交換するなど、それぞれ活発な交流が行われました。

主催者によると、この日は、1組のカップルが誕生したとのこと

築き会連絡先

(☎)0858・58・2171

### ◆問い合わせ先

企画情報課

未来づくり戦略室

☎0859-54-5202

FAX0859-54-5216